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 PREMIAÇÃO

Goiânia espera que prefeitas e prefeitos
formem administrações com equipes técnicas

Em discurso para uma 
plateia de prefeitos eleitos 
e reeleitos em Goiânia, 
o governador Ronaldo 
Caiado e o presidente do 
Tribunal de Contas dos 
Municípios do Estado de 
Goiás/TCM-GO, Joa-
quim de Castro, aconse-
lharam os gestores mu-
nicipais a privilegiarem 

a nomeação de equipes 
técnicas, capazes de de-
senvolver ações focadas no 
interesse público. “Como 
líderes, devem pensar na 
responsabilidade desse 
papel e não desonrar os 
votos recebidos”, afirmou 
Caiado, durante evento 
“Transição de Mandatos 
2024”. 

O Clube de Atiradores, 
Caçadores e Colecionado-
res Itiquira de Formosa/
CACCIF, presidido por 
Dionísio Luis Holz, conta 
com cerca de quatro mil 
associados. A entidade 
recebeu em sua sede, na 
Lagoa Feia a etapa final 
do Campeonato Goiano 
de Rifle Shotgun e Mini 
Rifle. 

Alvorada recebe uma nova sede do Legislativo 

O presidente da câmara de vereadores, Weliton Luiz 
do Amaral, recepcionou autoridades e população para a 
entrega oficial do Palácio Wedson José da Silva. A sede 

própria, foi ampliada e reformada, recebendo melhorias 
e estrutura.

Reconhecimento 
pelo trabalho 

desempenhado

Presidente eleito 
na OAB mostra força  

 VANTAGEM

A primeira eleição 
totalmente online da Or-
dem dos Advogados do 

A prefeita de São João d`Aliança, Débora Domin-
gues é uma das poucas em Goiás, que recebeu no mês de 
dezembro o Prêmio IFC – Índice de Gestão pelo Futuro 
das Cidades – de reconhecimento ao desempenho nas 
gestões.  A premiação é concedida pela Federação Goia-
na de Municípios/FGM, que analisa o desempenho 
dos gestores goianos durante os mandatos. Na região, 
a prefeita de Buritinópolis, Ana Paula Soares Dourado 
e o prefeito de Alto Paraíso de Goiás, Marcus Adilson 
Rinco, também foram homenageados. 
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Brasil/OAB – Subseção 
de Formosa, apresentou 
um resultado surpreen-
dente a favor da Chapa 
01, encabeçada pelo ad-
vogado Leoson Carlos. 
Foram 71 votos à fren-
te do adversário, totali-
zando 161 advogadas e 
advogados de Formosa, 
São João d’Aliança, Alto 
Paraíso, Teresina, Caval-
cante, Flores de Goiás, 
Vila Boa e Cabeceiras que 
elegeram Leoson como o 
novo presidente para os 
próximos três anos. 
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Importante evento na capital de preparo antes da posse

Débora recebe o prêmio de Haroldo Naves, presidente da FGM

Clube de tiro vem revelando campeões

Leoson. “Trabalho continua”

Prédio está pronto e entregue à população   
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PRECOCE 

Em Formosa o PSD, partido do vice-prefeito eleito Cacildo 
Ramos (foto) já se movimenta no sentido das eleições de 
2026. Atropelando uma série de situações, inclusive a lider-
ança da prefeita eleita Simone Ribeiro, Ramos e seu partido 
chega a apresentar um pré-candidato a deputado estadual.

ATROPELO 
É bom lembrar que Ramos e Simone só assumem em 

janeiro, portanto muito cedo para esse tipo de articulação. 
Outra situação desconfortável para Simone são os compro-
missos assumidos por ela durante a campanha eleitoral 
desse ano, quando fechou alguns acordos com vistas às 
eleições de 26, que não passam pelo nome apresentado 
pelo PSD.

RACHADURA 
A atitude de Ramos, presidente do PSD de Formosa, 

choca com a harmonia política registrada até aqui entre ele 
e Simone. Se a pré-candidatura a deputado, apresentada 
por Ramos persistir, torna-se difícil um convívio político entre 
prefeita e vice já no ano que vem.

FORÇAÇÃO 
A verdade então é que o grupo político da prefeita 

eleita, incluindo o ex-prefeito Itamar Barreto/PSD, já mostra 
desunião quanto a nomes para deputado. Ramos e Itamar, 
querem emplacar um desconhecido e Simone, deve apre-
sentar uma mulher, com nome consistente e condições de 
trabalhar um projeto político em Formosa e toda a região. 

ARTILHARIA 
“Esse filme eu já vi”. Geralmente quando um prefeito 

se elege, os primeiros dias são de euforia.... Depois vem 
a escolha do secretariado. Em Formosa, há menos de um 
mês da posse da prefeita, nenhum ou pouquíssimos dos 
apoiadores que estiveram na linha de frente da campanha 
foram indicados a cargos de primeiro escalão na futura 
administração. Para muitos dos rejeitados até aqui, isso é 
grave, por que segundo dizem, “O fogo amigo destrói bem 
mais do que o fogo inimigo.

EXCLUSÃO 
Foram 51 candidatos a vereador, vice-presidente e presi-

dente de partidos e ainda vários outros membros da cúpula 
da campanha de Simone e Ramos em Formosa, que agora 
reclamam da falta de espaço na composição anunciada para 
a próxima administração.  Um grupo grande de pessoas per-
gunta se nenhum desses apoiadores tem capacidade para 
assumir cargos. 

REGISTRO 
Pouca gente viu, mas aconteceu na campanha de 

Simone, eleita prefeita de Formosa. Observadores atentos 
mostram que somente em um evento realizado no CTG o vice 
eleito, e também presidente do PSD local, Cacildo Ramos 
levantou a mão para dizer que é o presidente do partido. 

ALHEIO 
Filiados e candidatos da sigla afirmam que durante a 

campanha o PSD ficou sem comandante. Uma das provas foi 
uma reunião realizada no comitê, quando Simone disse que " 
A campanha é minha. Eu estou fazendo a campanha sozinha. 
O meu partido me ajuda e os candidatos do PSD são os que 
mais reclamam". Ramos apenas observou passivamente, 
como se fosse um elemento decorativo. Os candidatos do 
PSD ficaram constrangidos com a fala de Simone e com a 
indiferença de Ramos. 

DIVÃ 
A prefeita eleita de Formosa, vereadora Simone Ribeiro, 

deve ter entre as suas dificuldades de administrar a neces-
sidade de apaziguar. E esse apaziguamento precisa ser 
praticado, principalmente em meio ao seu círculo próximo 
de pessoas.  O mês de dezembro, último antes de assumir, 
deve ser problemático para ela na questão das nomeações. 
Mas, sua formação de psicóloga deve ajudar nesse momento. 

ANULADOS 
Em Formosa, alguns vereadores derrotados na eleição 

desse ano, ou seja, não foram reeleitos, incluindo vereadoras, 
perderam a eleição, mas não perderam a pose. Continuam 
com os mesmos ares de sempre, como se o período de 
quatro anos, em que estiveram à frente de mandato não 
fosse acabar. Alguns que são vereadores de um mandato só, 
só vão mesmo entender o que se passou nesse ano, quando 
no final de janeiro o salário não cair mais na conta. 

LAPADA
Que lapada hein! Que lapada foi essa no resultado da 

eleição da Subseção da OAB de Formosa, realizada no dia 
19 de novembro? No pleito anterior, há três anos o resultado 
apertado entre o primeiro e segundo colocado não passou 
de dois votos. Nesse ano a Chapa 01, encabeçada pelo 
advogado Leoson Carlos, disparou com 71 votos à frente de 
um grande grupo de advogados renomados, apoiadores da 
Chapa 02. 

CURRÍCULO 
É bom lembrar que o derrotado de fato nas eleições 

da OAB Formosa, não foi o candidato a presidente, mas os 
cabeças pensantes por traz dele. Advogados que usaram 
toda uma bagagem perversa de derrotas acumuladas, para 
promoveram uma campanha com ataques pessoais e men-
tiras, que acabaram dando em nada, ou melhor, em mais 
uma derrota. 

FORMULA 
O resultado expressivo de Leoson e seu grupo, mostrou 

mais uma vez que em campanha eleitoral, seja classista 
ou político partidária, as principais peças são o trabalho, a 
humildade e o comprometimento. O resto são narrativas de 
desconstrução de reputações, com as quais os eleitores já 
se mostram cansados.

AVISO 

O promotor de Justiça da Promotoria Criminal da Comarca 
de Formosa, Douglas Chegury (foto), que recebeu em sua sala 
no prédio do MP a prefeita eleita Simone, alertou a futura 
mandataria do Executivo municipal, que espera, ao final dos 
quatro anos de mandato, não ver Simone como sua cliente. 

CIRURGIAS 
Chegury, aliás, diz que em 2025 o ano será bastante 

agitado em Formosa. Isso por conta do andamento de investi-
gações em curso e também de novas apurações e denúncias. 
Ele deve estar se referindo à perda de fórum especial e da 
abertura de várias caixas pretas dentro da prefeitura.   

 TENSÃO 
Em Formosa agora está assim. O acirramento político, pós 

eleições ainda causa atritos com bate boca e safanões. Por 
isso, ultimamente, onde se reúnem dois ou mais políticos o 
risco de acontecer uma briga é muito grande. 

ABISMO 
Ao se especializar na matéria de agredir com socos e ofen-

sas, advogado desesperado, antes influente e poderoso, está 
se afundando dia-a-dia. Envolto em sucessivos escândalos, 
ora por conta de terrenos públicos adquiridos com facilidades 
e esquemas, ora por apropriação de patrimônio de terceiros 
o fato é que em tempo de redes sociais, nada mais passa 
despercebido.  

LIMPEZA 
Apesar da faxina de mandatos não ter sido completa na 

Câmara de Formosa, já que um número de leitores entendeu 
que todas as “aprontaçoes” de alguns vereadores não foram 
suficientes para tirá-lo da vida pública. Outra parcela de 
pessoas, continua entendendo que vereadores desonestos 
e tóxicos para o Legislativo local, precisavam sair e por isso 
não foram reeleitos. 

COBRANÇA 
Mesmo sendo a escolha de seu secretariado uma prer-

rogativa exclusiva da prefeita eleita, algumas indicações de 
Simone acabaram não agradando e até chocando com a 
ideologia na qual a “bolsonarista” foi eleita. Alguns nomes 
apresentados por ela, foram taxados de esquerdistas e até 
de desonesto. Simone precisa avaliar bem seus auxiliares 
direitos indicados.

VÁCUO 
As incertezas do ainda prefeito de Formosa Gustavo 

Marques são muitas a partir de janeiro. Estão perguntando o 
que ele fará no campo político. Sua mulher, Caroline Marques, 
será candidata a deputada em 2026? Ou será ele mesmo o 
candidato? De uma forma ou outra o fato é que no decorrer 
dos próximos dois anos ele estará fora da vida pública. 

INSISTÊNCIA 
E também sobre disputa, a ainda vereadora Fernanda 

Lima, segunda colocada nas eleições desse ano para o cargo 
de prefeita, parece já estar na corrida com foco em 2026. Ela 
tem circulado por cidades da região, sempre acompanhada 
pelo seu tenente coronel. 

REALIDADE 
Fernanda aliás, que ficou mal com sua classe de delega-

dos durante a última campanha, a partir do dia 31 de dezem-
bro, com o final de seu mandato de vereadora, deve voltar para 
a delegacia sentindo ainda o gosto amargo da derrota. Ele 
que se vencesse, se tornaria um fenômeno eleitoral da região, 
corre o risco de nos próximos anos, cair no esquecimento.  

FALÊNCIA 
Enfraquecido e desmoralizado com mais uma derrota em 

Formosa, seu antigo reduto eleitoral o atual funcionário da 
Assembleia Legislativa de Goiás, “Tião Caroço”, parece que 
dessa vez chegou ao final de sua carreira política. Analistas 
de Formosa e região, atendem que o melhor a se fazer pelas 
novas lideranças eleitas em 2024 é deixar “Tião” no passado, 
respeitando seus feitos positivos, mas sem nunca esquecer a 
sua influência negativa, sempre a favor dele mesmo. 

BARCA 
A última vítima do ex-prefeito “Tião Caroço” em Formosa 

foi mesmo o ex-candidato a prefeito Décio Fagundes, que 
embarcou numa fantasia política apresentada por “Tião”, 
que trouxe seu atual chefe, Bruno Peixoto, presidente da as-
sembleia, para apoiar e dar respaldo a um projeto local, que 
acabou ficando em terceiro lugar. 

FANTASIA 
Se aproxima o momento em que as pessoas vão entender 

que vencer a eleição não é ganhar a Prefeitura de Formosa. Na 
verdade, é adquirir o maior problema que Formosa tem, sua 
máquina pública inchada e ineficiente. A maior despesa da 
prefeitura é a folha de pagamento. Os problemas são de toda 
a ordem e o vício em não trabalhar direito é uma dificuldade 
que a prefeita vai ter que enfrentar. 

HERANÇA 
Aliás, seria bom a equipe de transição da futura adminis-

tração ficar atenta às rescisões nos contratos de trabalho do 
grande número de servidores comissionados da prefeitura, 
que deve ser feita esse ano.  Já que esses comissionados 
são cargos de confiança do atual prefeito, mas a dívida é do 
município.  
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Débora e  Simone fortalecem parceria
 Duas políticas que 

se Fortaleceram 
em 2024

As novas lideranças 
do Nordeste goia-
no, prefeita de São 

João d´Aliança, Débora Domin-
gues/União Brasil, que deixa o 
cargo no dia 31 de dezembro, 
após 8 anos de dois mandatos 
consecutivos, e a prefeita eleita 
de Formosa, Simone Ribeiro/
PL, vêm unindo forças, no sen-
tido de desenvolver Formosa e 
região a partir de janeiro. As 
duas que têm boa interlocução 
com o governador de Goiás, 
Ronaldo Caiado/União Brasil, 
se preparam para os desafios 
que se apresentam a partir do 
início do novo ano. Simone com 
a responsabilidade de adminis-
trar a maior e mais importante 
cidade do Entorno Norte do 
Distrito Federal e da região e 
Débora, que conquistou o direito 
de representar o Nordeste de 
Goiás, por conta de sua atuação 
dos últimos anos, de represen-

tação de prefeitos e vereadores 
no governo estadual e junto às 
autoridades federais. 

SOMATÓRIA - Débora e 
Simone se uniram ainda mais du-
rante a campanha eleitoral desse 
ano, quando Débora, mesmo 
durante o período em que a então 
candidata a prefeita de Formosa 
aparecia em terceiro lugar em 
todas as pesquisas eleitorais, 
se firmou ao seu lado e confiou 
em um resultado positivo. No 
decorrer da campanha, com o 
crescimento de Simone o apoio 
se intensificou e o resultado foi 
a vitória no dia 6 de outubro. As 
duas mulheres devem ter, a partir 
de janeiro, uma aliança consoli-
dada em torno de projetos políti-
cos, Débora, natural de Formosa, 
tem uma ligação muito forte com 
o município onde nasceu e com 
a aliança política com a prefeita 
eleita, se fortalece, no sentido de 
concorrer ao cargo de deputada 
estadual nas eleições de 2026. 
Com a energia de Simone e sua 
vontade de trabalhar, somada a 
experiência e trânsito de Débora, 
Formosa e o Nordeste goiano, 

 PRETENSÃO

Governador quer trocar de 
palácio e segue dizendo que 

será candidato em 2026 

 RECOMENDAÇÃO

Caiado diz para novos prefeitos 
e prefeitas que quer diálogo 

e equipes técnicas

poderão conviver com duas lide-
ranças renovadas e com potencial 
de mudar a realidade. Essa é a opi-
nião de analistas políticos atentos 
às movimentações em torno das 
próximas eleições, diante de um 
quadro de expectativas em torno 
de um nome com condições de 
vencer e representar um grande 
número de pessoas. 

EXPECTATIVAS - Os en-
contros e conversas das duas 
com o governador sempre são 
positivas, Caiado tem dito que 
espessa de todos os prefeitos 
novos que consigam executar 
uma administração técnica, capaz 
de desenvolver ações focadas no 
interesse público. “Como líderes, 
os gestores municipais devem 
pensar na responsabilidade desse 
papel e não desonrar os votos 
recebidos”, afirmou Caiado para 
Simone e Débora no último en-
contro que mantiveram. Caiado 
disse ainda que vai continuar 
avançando em parcerias em áreas 
como saúde, educação, transporte 
público, merenda escolar, dentre 
outros.

Lançamento de pré-candidatura à Presidência já será em fevereiro 
próximo. O projeto é mudar do Esmeraldas para o Planalto 

Com recorde de aprovação 
e resultados expressivos na se-
gurança pública, o governador 
Ronaldo Caiado (União Brasil) 
foi tema de reportagem do jor-
nal O Globo do domingo, dia 
01 de dezembro, como um dos 
principais nomes da direita bra-
sileira e uma aposta consolida-
da para 2026. A matéria aponta 
o goiano como exemplo de boa 
gestão e alguém que transfor-
mou os resultados alcançados 
em Goiás em um exemplo que 
pretende apresentar ao Brasil 
como estratégia para chegar ao 
Palácio do Planalto. Caiado, que 
registra índices de aprovação 
de 86% (Genial/Quaest, abril) 
e 75% (AtlasIntel, agosto), afir-
mou ao jornal que a candida-

tura está definida: “Disputarei 
a Presidência em 2026, e para 
ganhar. ” Ele destacou a força 
da direita como independente 
e sólida, além de afirmar que 
a campanha será lançada ofi-
cialmente em fevereiro, para 
compensar o tamanho reduzido 
do eleitorado goiano. 

CONFIANÇA- O gover-
nador aposta na queda de 
popularidade do presidente 
Lula/PT e na fragilidade de 
alianças políticas para viabi-
lizar o projeto presidencial. A 
segurança pública, prioridade 
desde o início da gestão, foi um 
dos pilares do destaque. Goiás 
se consolidou como referência 
nacional com reduções signifi-
cativas em crimes, como 85% 

em latrocínios e 56% em homi-
cídios dolosos. “Ou o bandido 
muda de profissão ou se muda 
de Goiás, ” declarou Caiado, 
enfatizando que o Estado é o 
único onde facções crimino-
sas não controlam nenhuma 
área. Apesar dos resultados 
concretos, O Globo ressalta 
que Caiado enfrenta desafios 
em um cenário marcado por 
disputas dentro da direita, com 
nomes como Ratinho Jr. e pos-
síveis candidaturas da família 
Bolsonaro e Tarcísio de Freitas 
(Republicanos). Com uma es-
tratégia que equilibra tradição 
e modernidade, o governador 
aposta na força de Goiás como 
vitrine para projetar sua can-
didatura ao Planalto.

Em discurso para uma 
plateia formada por prefeitos 
eleitos e reeleitos em Goiânia, 
o governador Ronaldo Caiado 
aconselhou os gestores muni-
cipais a privilegiar a nomeação 
de equipes técnicas, capazes de 
desenvolver ações focadas no in-
teresse público. “Como líderes, 
devem pensar na responsabili-
dade desse papel e não desonrar 
os votos recebidos”, afirmou ele, 
durante evento “Transição de 
Mandatos 2024”, promovido 
pelo Tribunal de Contas dos 
Municípios do Estado de Goi-
ás/TCM-GO. Caiado destacou 
que cultiva uma relação repu-
blicana com as demais esferas 
de poder e que vai continuar 
avançando em parcerias em 
áreas como saúde e educação. 
“Tenham no Governo de Goi-
ás um parceiro para trabalhar 
junto”, afirmou. Desde 2019, o 
Executivo estadual tem feito re-
passes rigorosamente em dia às 
prefeituras para investimentos 
em transporte público, merenda 
escolar e saúde, dentre outros. 
Em relação aos repasses de im-

postos como ICMS, IPI e IPVA, 
o valor chega a R$, 4,9 bilhões 
somente de janeiro a setembro 
de 2024. Também neste ano foi 
anunciado o valor de R$ 15 mi-
lhões para ações em assistência 
social nas cidades goianas. Em 
sintonia com o governador, o 
presidente do TCM-GO, Joa-
quim de Castro, recomendou 
aos prefeitos que garantam 
a continuidade de políticas 
públicas, sem prejuízo aos ci-
dadãos. “O que o TCM quer é 
que haja uma transição bastante 

tranquila entre mandatos e 
que o serviço público não sofra 
nenhuma descontinuidade, 
seja na saúde, na educação ou 
na limpeza urbana”, disse. “Os 
prefeitos eleitos e reeleitos têm 
de ter a consciência de que nada 
se resolve no primeiro mo-
mento. É preciso parcimônia, 
principalmente com a folha de 
pagamento, no cuidado com 
as nomeações, O foco deve ser 
organizar a casa primeiro para 
que os investimentos venham”, 
completou Joaquim.

Débora, Caiado e Simone. Proximidade

Palácio das Esmeraldas em Goiânia

Governador recomenda profissionalismo

Palácio do Planalto em Brasília

Daniel Vilela recebe novas
atribuições no governo 

 MUDANÇA

O presidente do MDB goia-
no e atual vice-governador do 
Estado, Daniel Elias Carvalho 
Vilela, 41 anos, chega ao final 
do ano assumindo novas atri-
buições dentro do governo. Os 
gestos do governador Ronaldo 
Caiado acenam para uma parti-
cipação ainda maior do emede-
bista na estrutura administrati-
va e política governamental. Os 
dois, governador e vice, acerta-
ram que Daniel será o principal 
responsável por receber e filtrar 
as demandas dos municípios 
por programas e parcerias com 
a administração estadual, para 
depois levá-las a Caiado. As 
principais são relacionadas a 
projetos em andamento como 
“Pra Ter Onde Morar”, em 
seus quatro eixos voltados para 
a habitação, e “Goiás em Movi-
mento”, que abarca pavimenta-
ção de vias urbanas, patrulhas 

mecânicas e manutenção de 
estradas vicinais. Trata-se de 
novo passo de um processo 
de transição, uma vez que o 
chefe do Executivo, deve se 
ocupar cada vez mais com a 
pré-campanha a presidente da 

República até deixar o cargo 
no fim de março de 2026. Mas 
é também um movimento que 
visa, a partir da relação com 
prefeitos, fortalecer o trabalho 
do vice e sua base para a disputa 
pelo Palácio das Esmeraldas.

Daniel. Será o governador    
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 DESCONTRAÇÃO

Prefeitura promove “Natal Encantado 2024”
A Prefeitura de For-

mosa mantém a 
tradição e instala 

na Praça Rui Barbosa, mais uma 
decoração natalina com grande 
estrutura e luzes. O início das 
celebrações natalinas aconteceu 
com apresentações teatrais e o 
tema “Um Natal para Todos”. 
São apresentações musicais, dan-
ça e outras expressões culturais 
ligas ao Natal com programação 
confirmada até o final de dezem-
bro. A Praça da Prefeitura chama 
a atenção e atrai milhares de 
pessoas da cidade e região para 
celebrar a data. O prefeito Gusta-
vo Marques e sua família esteve 
na inauguração da decoração 
em uma noite cheia de encanto 
e emoção, reunindo inúmeras 
famílias. O teatro “Um Natal 
para Todos” cativou crianças e 

Graduação em Medicina Veterinária chega a Formosa

Prefeitura de Formosa 
recebe prêmio 

Transparência 2024 do TCM 

Bezerra ganha maior creche do município  

adultos, enquanto a chegada do 
Papai Noel, distribuindo balas 
e espalhando alegria com seu 

animado “Ho, Ho, Ho”, trouxe 
sorrisos e brilho aos olhos de 
todos. Paralelo as atividades 

na praça, a prefeitura também 
proporciona no roteiro do “Natal 
Encantado 2024”, uma pista de 

patinação no gelo, com entrada 
franca, instalada no Ginásio 
Tio Luiz, na Avenida Tancredo 

Neves. A pista de patinação está 
aberta para todos, com diversão 
para crianças e adultos.

 RESULTADO

O Tribunal de Contas dos 
Municípios do Estado de Goi-
ás/TCM-GO, realizou no final 
de novembro na capital a en-
trega do Prêmio Ranking da 
Transparência 2024.Trata-se 
de uma iniciativa do tribunal 
que reconhece e incentiva as 
melhores práticas de transpa-
rência em prefeituras e câmaras 
municipais, premiando as admi-
nistrações que mais se destacam 
na clareza e acessibilidade das 
informações. Oito prefeituras e 
câmaras foram contempladas 
na categoria Ouro e sete na 
categoria Prata. Os municípios 
premiados foram: Ceres, Mon-
tes Claros de Goiás, Jaraguá, 
Itaberaí, Caldazinha, Itapuran-
ga, Itapaci, Rianápolis, Santa 
Helena de Goiás, São Luiz do 
Norte, Inhumas, Jataí, Joviânia 
e Formosa. A premiação acon-

teceu durante o evento “Tran-
sição de Mandatos”, realizado 
no Centro de Convenções de 
Goiânia, onde a Prefeitura de 
Formosa, foi representada pelo 
secretário de Governo, Antônio 
Raimundo Pimentel de Sousa. 
Formosa recebeu o Prêmio 
Ranking da Transparência – 
Categoria Ouro, destacando-se 
pelo compromisso com a trans-
parência e a responsabilidade 
pública. Pimentel esclareceu 
que o prêmio é uma conquista, 
fruto do esforço contínuo para 
garantir que informações sobre 
receitas, despesas, licitações e 
contratos estejam sempre às 
claras, atualizadas e acessíveis 
à população. Promovemos uma 
gestão pública aberta, eficiente 
e em total conformidade com 
a Lei de Acesso à Informação, 
destacou.

 ENSINO

As Faculdades Iesgo 
anunciam que estão oficial-
mente abertas as inscrições 
para o Vestibular 2025. A 
Iesgo traz uma grande novi-
dade: o lançamento do cur-
so presencial em Medicina 
Veterinária, que chega para 
atender à crescente demanda 
da região por profissionais 
qualificados no cuidado e 
bem-estar animal. O curso 
contará com uma grade curri-
cular excepcional, professores 
qualificados e laboratórios 
equipados, garantindo uma 
formação prática e teórica de 
altíssimo nível. Além disso, 
as Faculdades Iesgo ofere-
cem uma ampla variedade 
de graduações em diversas 
áreas do conhecimento, tais 
como Administração, Agro-
nomia, Biomedicina, Ciências 
Contábeis, Direito, Enferma-
gem, Farmácia, Fisiotera-
pia, Pedagogia, Psicologia e 
Bacharelado em Sistemas de 
Informação. Todos os cursos 
são voltados para preparar 

o aluno para os desafios da 
profissão com uma educação 
de ponta. A Instituição é re-
conhecida não só pelo ensino 
de qualidade, mas também 
pelo compromisso com ações 

sociais e impacto positivo na   
comunidade. Não perca essa 
oportunidade de fazer parte 
de uma das Instituições mais 
respeitadas da região. As va-
gas são limitadas! Para mais 

informações e inscrições, aces-
se o site oficial das Faculdades 
Iesgo - www.iesgo.edu.br - ou 
entre em contato pelo telefone 
(61) 3642-1900 ou WhatsApp 
+55 61 99996-2623.

 ATENDIMENTO

Como uma de suas últimas 
inaugurações no cargo de pre-
feito de Formosa, Gustavo Mar-
ques entregou no Distrito do 
Bezerra o Centro Municipal de 

Educação Infantil/CMEI Odila 
Machado da Silva (Vovó Odila). 
A Creche do Bezerra é uma uni-
dade Proinfância Tipo 1, padrão 
do Fundo Nacional de Desenvol-

vimento da Educação/ FNDE, 
com capacidade para atender 
até 376 crianças em dois turnos 
matutino e vespertino, ou 188 
crianças em período integral. O 

centro foi entregue a população 
já com 65 crianças matriculadas 
em período parcial. “Este CMEI 
é mais do que uma estrutura: é a 
concretização de um compromis-
so meu, oferecendo um ambiente 
seguro e acolhedor onde os pais 
podem deixar seus filhos com 
tranquilidade, sabendo que re-
ceberão educação de qualidade”, 
disse o prefeito Gustavo Marques 
no ato de inauguração no final de 
novembro.

NECESSIDADE – O dis-
trito recebe a maior creche do 
município para atender um cons-
tante aumento populacional e 
para dar suporte às famílias que 
trabalham e não têm onde deixar 
seus filhos. O Bezerra que conta 
hoje com uma população maior 
do que várias cidades da região 
está localizado a cerca de 25 
quilômetros do Centro de For-
mosa. Trata-se de uma grande 
conquista, afirma uma das mães 
beneficiadas pelo atendimento da 
nova creche. 

Praça da Prefeitura. Totalmente decorada Personagens, prefeito Gustavo, Caroline Marques e crianças

Antônio Pimentel, secretário de Governo

Prefeito e esposa. Compromisso cumprido 

Inauguração no Bezerra Parte da equipe da secretaria de Educação    
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 ENTIDADE

CACCIF o clube que destaca
Formosa a nível nacional

A pessoa humana 
constitui um ser essen-
cialmente desconhecido. 
Isso fica evidente tanto 
ao ouvirmos uma palavra 
pronunciada circuns-
tancialmente quanto ao 

olharmos uma ação praticada esporadicamente 
por qualquer ser humano. Há quem pensa que 
uma ação revela a essência de uma pessoa e existe 
quem sente que uma palavra proferida mostra a 
essência do ser humano. A totalidade da pessoa 
nos é essencialmente desconhecida, porque ela 
constitui um ser intrinsecamente inalcançável, 
existencialmente autotranscendente e verti-
calmente inacessível. A mente não alcança as 
raízes dessa tridimensionalidade humana. Ora, 
apreendemos integralmente o que acessamos 
exteriormente e não captamos totalmente o que 
não teclamos externamente. Por exemplo, a inte-
rioridade pessoal nos escapa objetivamente, por-
que a subjetividade humana transcende as ações 
pessoais e, por isso, a mente não pode apreendê-
-las totalmente. Logo, não alcançamos a essência 
da tridimensionalidade humana: a interioridade 
subjetiva, a exterioridade ativa e a verticalidade 
espiritual. Assim, não podemos inquerir que uma 
pessoa seja essencialmente uma palavra boa, ou 
má proferida circunstancialmente e nem que uma 
ação virtuosa, ou maléfica cometida esporadica-
mente demonstre a essência de uma pessoa. Ora, 
uma ação praticada, ou ocorrência registrada, ou 
palavra proferida não revela a essência da pessoa 
humana. Logo, crucificar, ou tentar enterrar um 
ser humano vivo para sempre, simplesmente por-
que ele cometeu um erro pontual, que pode ser 
maquiavelicamente publicizado no questionável 
mundo virtual, ou utilizado para fins espúrios, 
ou ainda para autobenefício maldoso, constitui o 

maior erro que podemos cometer contra um ser 
essencialmente desconhecido. Assim, a pessoa é 
passível tanto de acertos incontáveis quanto de 
falhas pontuais no decurso de sua breve ou longa 
existência essencialmente desconhecida

Logo, considerando tanto as ações pontuais 
quanto as palavras esporádicas, a pessoa perma-
nece um ser integralmente desconhecido, isso 
sem considerar sua abertura vertical. Contudo, 
não existe um instrumento adequado para 
apreender a essência pessoal, porque as ações 
visíveis e as palavras audíveis de qualquer pessoa 
estão aquém da sua subjetividade intrínseca, 
transcendência existencial e inclinação vertical. 
Ora, uma palavra correta, ou errada proferida 
circunstancialmente não significa que uma pes-
soa seja exatamente o que essa palavra significa 
e nem constitui a pretensão conceitual de outra 
pessoa. Logo, considerando tanto a subjetividade 
quanto a transcendência, sem pensar na potência 
espiritual, tanto a pessoa em si quanto fora de si 
constitui um ser essencialmente desconhecido. 
Por exemplo, uma atuação questionável de um 
ator numa única peça teatral não demonstra a 
essência integral desse ator, isso considerando 
tanto a possibilidade de uma vida breve quanto 
longa do ator em tela. Ora, a pessoa integral 
constitui um ser transcendente a qualquer ação 
praticada esporadicamente, ou palavra proferida 
circunstancialmente. Logo, sumarizar a integra-
lidade de uma pessoa a um ato existencial espe-
cífico constitui um julgamento categoricamente 
errôneo, porque implica ver o ser essencialmente 
desconhecido condenado a viver eternamente 
morto, simplesmente porque proferiu uma pala-
vra, ou praticou uma ação infeliz. Em suma, um 
ato ou ocorrência, ação ou palavra não revela a 
essência da pessoa humana. 

Erofilho Lopes Cardoso

UM SER DESCONHECIDO 

Evento “Projetando
2025” da Assembleia
de Deus impacta grande

número de pessoas

 RELIGIÃO

Um dos eventos 
mais tradicionais 
realizados na Ca-

tedral das Assembleias de 
Deus em Formosa, acontece 
no período de 01 a 12 de de-
zembro, durante a campanha, 
“Projetando 2025. Ao chegar 
no final do ano a igreja, co-
mandada pelo pastor presiden-
te, Marcivon Neres de Oliveira 
e sua mulher Ana Mirtes 
Teixeira de Oliveira, apresenta 
projetos e planos para o ano 
novo, que segundo Marcivon, 
serve de superação de desafios 
e preparação para o avanço em 
fé para viver os planos de Deus. 
Trata-se de uma preparação 
para uma jornada de reflexão, 
planejamento e ativação do 
propósito divino para o próxi-
mo ano, esclarece. Sempre com 
o templo lotado o “Projetando 
2025” desse ano, se torna um 

grande projeto, que extrapola 
os limites da Igreja Assembleia 
de Deus Madureira e alcança 
uma grande parte da popula-
ção que não é evangélica, mas 
que entende a importância da 
iniciativa. Durante os 12 dias, 
as pessoas são recebidas pelos 

pastores e membros e segundo 
testemunhos, são impactadas 
pelas palavras e sentimentos 
e a presença de Deus em cada 
momento. Quem participou, 
afirma que no final, saem da 
igreja mais fortalecidos e con-
fiantes.

O Clube de Atiradores, Caçadores e 
Colecionadores Itiquira de Formo-
sa/CACCIF, criado em novembro 

de 2012 e estatuto aprovado em 2019, vem 
se mantenho ao longo dos anos, por meio do 
trabalho e organização implementados por seu 
presidente fundador, Dionísio Luis Holz. Hoje, 
com cerca de quatro mil associados em Goiás e 
outros estados o clube se destaca como um dos 
mais ativos, apresentando resultados positivos 
e atendendo, dentro de seu propósito, grande 
número de pessoas. Na diretoria, além de Dioní-
sio, estão o vice-presidente, Guilherme Antônio 
de Araújo; secretário, José Carlos de Melo e 
tesoureira, Liamara Maria Schmitz Holz. Uma 

das grandes conquistas da entidade é sua sede 
em área própria, às margens da Lagoa Feia com 
infraestrutura e condições de receber associa-
dos em treinamentos e competições nacional e 
internacional.  

REALIZAÇÃO – A sede do CACCIF, clu-
be filiado à Federação de Tiro de Goiás/FTGO, 
foi escolhida e sediou, nos dias 23 e 24 de no-
vembro, a etapa final do Campeonato Goiano 
de Rifle Shotgun e Mini Rifle. A competição 
que inclui a modalidade Handgun, contou com 
a participação de aproximadamente 120 atletas 
de Formosa, Distrito Federal, municípios do 
Entorno de Brasília e outras regiões de Goiás 
e outros estados.

FORAM DESTAQUES OS ATLETAS/ATIRADORES ESPORTIVOS 
NAS VÁRIAS MODALIDADES PRATICADAS:

SHOTGUN – STANDARD – OVERAL
 1º Joel André Pes
 2º Felipe Augusto Vezolle
 3º Paulo José Machado de Jesus

SHOTGUN STANDARD
 MANUAL – OVERAL

 1º Luis Felipe Schmitz Holz
 2º Lucas schmitz Vargas
 3º Rafael Matheus Ataídes Paiva

SHOTGUN - SATANDARD 
MANUAL SUPER SENIOR

 1º Dionisio Luis Holz
 2º José dos Santos Honorato
 3º Elcy Mendes Borges

RIFLE – SEMI-AUTO 
STANDARD OVERAL

 1º José Antônio Machado Sena

 2º Igor Leonardo Toledo Braga
 3º Geovane Dias de Sousa

SOCIAL – Na final do campeonato goiano 
a sede social recebeu inúmeros associados e 
visitantes. O clube apresentou excelente orga-
nização, com o trabalho realizado por mais de 
quarenta colaboradores, que proporcionaram 
segurança e bem-estar durante o torneio e 
no almoço/churrasco, oferecido pela dire-
toria, que promoveu confraternização entre 
os atletas/atiradores e premiação por suas 
participações nas provas. Durante o almoço, 
foi realizada homenagem ao aniversariante 
José Antônio Sena, delegado regional de Po-
licia Civil, que estava acompanhado da mãe e 
irmão. Dionísio Holz, destacou a importância 
das parcerias e do empenho de todos, agra-
decendo e homenageando os associados que 
trabalharam no evento.

Vencedores no torneio Dionísio e sua equipe

Catedral da Assembleia de Deus lotada 

Participação, oração e engajamento 

Pastor Marcivon e sua mulher, Ana Mirtes Pastor. Preparação importante para um novo ano 

Participantes e confraternização Delegado Sena no centro com sua família    
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 CONCRETIZAÇÃO

Final do segundo mandato de Débora 
em São João d `Aliança é positivo

Comemorações dos 71 anos de emancipação tiveram recorde 
de público durante os cinco dias de eventos 

Na reta final de mandato premiações 
mostram trabalho desempenhado

Eleição da OAB tem 
resultado esmagador 

Presidente da OAB Formosa 
participa na capital de 
colégio de lideranças 

 CONFIRMAÇÃO

A primeira eleição 
totalmente onli-
ne da Ordem dos 

Advogados do Brasil – Seção 
Goiás/OAB-GO e nas suas 
subseções, foi marcada pela 
menor abstenção da história.  
Em Formosa um resulta-
do surpreendente marcou a 
eleição realizada no dia 19 
de novembro. Com uma van-
tagem de 71 votos à frente 
do adversário a Chapa 1 “O 
Compromisso Continua”, elei-

ta para o triênio 2025/2027, 
foi formada pelos advogados 
Leoson Carlos, Maria Helena, 
Thalita de Castro, Max Jubi-
lo e Bruno Santos, além dos 
conselheiros seccionais, Ana 
Heloisa e Nilson Ribeiro. Fo-
ram 161 votos das advogadas 
e advogados de Formosa, São 
João d’Aliança, Alto Paraíso, 
Teresina, Cavalcante, Flores 
de Goiás, Vila Boa e Cabe-
ceiras que elegeram Leoson 
como o novo presidente, após 

atuar como diretor tesoureiro 
da subseção nos últimos três 
anos. Segundo o advogado 
eleito, que agradeceu o apoio 
e o esforço de todos os envol-
vidos no processo eleitoral, 
passada a euforia da vitória, é 
preciso olhar adiante e traba-
lhar para cumprir os compro-
missos assumidos, destacando 
que irá conversar muito, com 
todos advogadas e advogados 
na intenção de melhorar e bus-
car uma OAB sempre melhor.

 ENTIDADE

A participação de Edimar 
Alves de Amorim Filho, presi-
dente da Subseção de Formosa 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil/OAB no 48º Colégio 
Estadual de Presidentes de 
Subseções, em novembro, foi 
positiva e promissora, avalia 
Edimar. O fórum, promovido 
pela Seccional da Ordem em 
Goiás, que reuniu lideranças 
para discutir temas relevantes 
ao sistema OAB, ocorreu três 
dias após as eleições, nas quais a 
chapa liderada pelo atual presi-
dente da OAB-GO, Rafael Lara 
Martins, foi reeleita com mais 
de 80% dos votos válidos, tota-
lizando 22.790 votantes, para 
o triênio 2025-2027. Edimar 
que transmite o cargo em ja-
neiro para seu sucessor, Leoson 
Carlos Rodrigues, eleito com 
64,14% dos votos, destaca que 
o momento é importante para 
debates e perspectivas para o 
desenvolvimento e melhorias 

do exercício da advocacia. Ele 
diz ainda que em nome da 
diretoria da OAB/Formosa, 
agradece a gestão da OAB/GO 
pelo apoio e parceria firmada ao 
longo de sua gestão no período 
2022/2024, além de desejar 
que a nova gestão eleita traga 
mais desenvolvimento e soli-
dez a advocacia de Formosa e 
região. Durante o evento, além 

da análise do processo eleitoral, 
o fórum incluiu reflexões sobre 
o triênio encerrado e as expec-
tativas para o próximo ciclo. 
Os presidentes das subseções 
destacaram que o resultado 
das eleições, tanto na seccional 
quanto nas subseções, reflete a 
parceria consolidada em ações 
voltadas à advocacia nos últi-
mos três anos.

 DESTAQUE

O município cele-
brou em novembro 
o 71º aniversário 

de criação em clima de festa 
com a realização pela prefeitura 
de um grande evento popular. 
A prefeita Débora Domingues 
Carvalhêdo Barros, chega ao 
final de seu segundo mandato 
consecutivo com uma série de 
realizações e com a aprovação 

recorde em torno de 95% de acei-
tação. Os 71 anos, comemorados 
em novembro apresentou recor-
de de público com uma grade de 
atrações em cinco dias de evento, 
incluindo almoço comunitário.  
Fanfarra, shows com artistas lo-
cais, oficinas e brincadeiras para 
crianças, apresentação de catira, 
show de calouros em uma festa 
pensada para a população e visi-

tantes, além de atrações artísticas 
nacionais, como os cantores ser-
tanejos Matogrosso & Mathias, 
Edy Britto e Samuel, e Eduardo 
Costa. Neste ano, Débora dividiu 
o palco com o prefeito eleito 
Genivan Gonçalves, que se com-
prometeu para os próximos anos, 
a dar continuidade e manter o 
nível das comemorações de ani-
versário do município.  

Parte da equipe de trabalho Participação importante na organização

Leoson com a nova diretoria e conselheiros  

Debora. Transformação de um município  Evento de aniversário bate recorde

A prefeita, sua família com Eduardo Costa Liderança incontestável na região

 Conselho da Mulher. Ações 

Edimar Amorim, presidente da subseção

Genivam Gonçalves, prefeito eleito, Débora e a futura primeira dama

Prefeita. Maria Helena (OAB) e membros do conselho

Marcus Rinco, Ana Paula e Débora

As famílias. Vice-prefeita reeleita, prefeita e prefeito eleito

A prefeita de São João 
d`Aliança é uma das poucas em 
Goiás, que recebeu no mês de 
dezembro o Prêmio IFC – Índice 
de Gestão pelo Futuro das Cidades 
- de reconhecimento ao desempe-
nho nas gestões dos municípios.  
A premiação é concedida pela 
Federação Goiana de Municípios/
FGM, que analisa o desempenho 
dos gestores goianos durante os 
mandatos. Débora, recebeu no 
dia 05, do presidente da entidade, 
Haroldo Naves Soares a homena-
gem, que coloca São João d’Aliança 
entre os três melhores municípios 
da região. Segundo a prefeita o 
prêmio é fruto do trabalho de toda 
equipe, secretários, vice-prefeita 
e vereadores e significa muito, 
mostrando que cumprimos nossa 
missão com excelência, compro-
misso e responsabilidade, destacou 
a prefeita.

EDUCAÇÃO – Outro reco-
nhecimento conferido por São João 
d`Aliança no final desse ano, foi a 
conquista do Selo Nacional Com-
promisso com a Alfabetização, 
fruto do esforço da Secretaria Mu-
nicipal de Educação, em regime de 
colaboração com o Estado, através 
do programa “AlfaMais”, além de 
educadores, alunos e famílias. 

FORTALECIMENTO – 
com a participação de várias 
lideranças femininas do municí-
pio e região, foi constituído em 
São João d`Aliança o Conselho 
Municipal de Direitos da Mulher, 
que segundo Débora Domingues 
é um avanço importante na luta 
pela igualdade de gênero e fortale-
cimento dos direitos das mulheres. 
O conselho abre espaço para diá-
logo, articulação e construção de 
políticas públicas que promovam 
mais respeito, oportunidades e 
proteção para todas, afirma
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 CRESCIMENTO

2024 foi de conquistas em Guarani  

“Paulo Trabalho” aposta na juventude 
para compor secretariado em Posse 

Na história do mu-
nicípio de Guara-
ni de Goiás, que 

completou em novembro 61 
anos, não se tem notícias de 
uma fase de desenvolvimento 
como a atual. São obras e ações 
que colocam as zonas urbana e 
rural na vanguarda desenvol-
vimentista da região, graças ao 
desempenho da prefeitura em 
resolver problemas e oferecer 
benefícios. O prefeito Janézio 
Pereira, reeleito sem adversá-
rios em outubro, promove uma 
transformação, que inclui obras 

de pavimentação em diversos 
bairros, construção de praças 
e academias, casas populares, 
investimentos em aperfeiçoa-
mento dos serviços prestados 
e o acompanhamento das obras 
em andamento, geridas pelo 
Governo do Estado, como a pa-
vimentação dos 38 quilômetros 
da GO-108, rodovia de acesso 
ao Parque Estadual de Terra 
Ronca e que passa dentro da 
cidade. Bairros inteiros estão 
recebendo benefícios, como 
parte, segundo o prefeito, do 
compromisso da administração 

em promover o desenvolvimen-
to local e garantir uma melhor 
qualidade de vida. Janézio des-
taca que “Investir em infraes-
trutura é fundamental para o 
progresso da cidade. “Com estas 
novas obras de pavimentação, 
estamos não apenas melhoran-
do as condições de tráfego, mas 
também valorizando os bairros 
e proporcionando mais dignida-
de”, afirma.

ENSINO – Outra conquis-
ta é o Selo Ouro do Programa 
Criança Alfabetizada, conce-
dido pelo Governo Federal, 

por meio do Ministério da 
Educação. A prefeitura, através 
da Secretaria Municipal de 
Educação, alcançou um marco 
histórico ao receber o “Selo 
Ouro” do Programa Criança 
Alfabetizada, conquista, que 
representa a obtenção de 100% 
da pontuação máxima e coloca 
o município em destaque no 
cenário educacional nacional. 
O “Selo Ouro”, reconhece os 
municípios que implementam 
políticas e práticas pedagógi-
cas eficazes para garantir que 
100% das crianças estejam al-

Sede do Poder Legislativo de Alvorada passa por 
melhorias em sua estrutura com ampliação e reforma

 CONQUISTA

Na noite do dia 29 de no-
vembro, centenas de pessoas, 
entre autoridades, representan-
tes de instituições, servidores 
públicos e população em geral, 
compareceram à sede própria da 
Câmara Municipal de Alvorada 
do Norte, que leva o nome de 
Palácio Wedson José da Silva, 
para participar da solenida-
de oficial de inauguração de 
obras realizadas no prédio. A 
ampliação e reforma realizada, 
como estacionamento, rampa 
de acesso, recepção, salas de 
reunião, controle interno, novos 

banheiros, inclusive com acessi-
bilidade, ampliação da cantina, 
bem como a construção de de-
pósito e dos gabinetes dos par-
lamentares, foi uma obra levada 
à frente pelo atual presidente do 
Legislativo local, Weliton Luiz 
do Amaral. A nova câmara, está 
dotada de toda a infraestrutura 
necessária para acomodar os 
nove vereadores da legislatura, 
servidores públicos e população 
que procurar seus representan-
tes na busca de soluções. Os 
gabinetes são individuais, sendo 
oito ao todo, com reforma da 

fabetizadas ao final do 2º ano do 
ensino fundamental. Guarani, 
ao atingir essa meta, demonstra 
sua excelência na área da edu-

cação e reforça o compromisso 
com as metas estabelecidas no 
Plano Nacional de Educação/
PNE.

sala da presidência, estendida, 
também ao plenário e auditório, 
e nova pintura interna e externa 
em todo o prédio.

PARTICIPAÇÃO - A ce-
rimônia foi realizada no saguão 
de entrada, com a presença do 
deputado estadual Alessandro 
Moreira dos Santos, sua mu-
lher, prefeita Iolanda Holiceni 
Moreira dos Santos, prefeitos 
e vereadores da região, além de 
representantes do governador e 
deputados. Weliton do Amaral 
que a partir de janeiro assume o 
cargo de vice-prefeito, relembrou 
toda a história da obra de refor-
ma, que começou em 2022, agra-
decendo as pessoas envolvidas. 
Falou do orgulho e satisfação 
em inaugurar as melhorias feitas, 
com a ampliação, reforma e cons-
trução dos gabinetes e depósito, 
e das dificuldades enfrentadas. E 
ressaltou: que o prédio da câma-
ra, moderno e funcional é uma 
conquista merecida da população 
alvoradense, que deve cada vez 
mais fazer parte dos debates e 
participar da vida política do 
município. Ele afirmou ainda que 
“Todos que estamos aqui, agora, 

passaremos. Os gestores que 
passaram por esta Casa, deram 

a sua contribuição. Virão outros 
vereadores, outras administra-

ções, outros funcionários, mas o 
“Palácio” permanecerá. 

 EXPERIÊNCIA

O prefeito eleito de Posse, 
Paulo Cezar Krauspenhar/PL 
o “Paulo Trabalho”, que está 
na reta final de composição de 
seu corpo de secretários que 
assumem no dia 1º de janeiro, 
inclui nas indicações, nomes 
de profissionais jovens, que 
irão compor sua administração. 
Segundo declarações de Paulo, 
as indicações reforçam a neces-
sidade e importância de integrar 
pessoas capacitadas e abertas ao 
conhecimento público em áreas 
estratégicas para o desenvol-
vimento do município. Para o 
prefeito eleito a mudança do mu-
nicípio passa pela força de uma 

juventude que busca olhar além, 
contribuindo no desenvolvimen-
to. Os nomes já confirmados são 
o atual vice-prefeito, Osmar Jú-
nior, 39 anos, como secretário de 
Infraestrutura. O indicado tem 
ampla experiência em gestão 
pública. É formado em Ciências 
Econômicas pela PUC-GO e 
pós-graduação em Adminis-
tração de Empresas pela FGV- 
DF. Júnior Amaral, 35 anos, 
é corretor imobiliário, e será 
secretário de Transportes. Co-
nhecido por sua capacidade téc-
nica tem liderança e habilidades 
de gestão. “Professor Clebão” na 
secretaria de Esportes. Bacharel 

em Educação Física, possui 
pós-graduação em Gestão de 
Esporte. Além de ser treinador 
esportivo, Cléber, 31, promete 
dar novo fôlego às atividades 
esportivas do município. Fábio 
Alves, 43 anos, assumirá a Secre-
taria de Finanças. Formado em 
Tecnologia em Agropecuária 
e colega de turma do prefeito, 
Fábio possui vasta experiência 
no setor financeiro. Com um 
perfil técnico e comprometido, 
terá a missão de organizar as 
contas públicas, implementar 
medidas de transparência e bus-
car maior eficiência na gestão 
orçamentária. 

Um novo setor. Casas estão prontas e serão entregues Nova praça na entrada da cidade Obra abandonada há anos será retomada pela prefeitura 

A mudança na cidade é notória. Rodovia está mudando 

Weliton inaugura o novo prédio Plenário adequando para as sessões

Auditório para eventos diversos Ala de gabinetes. Atendimento

Casais. Presidente com sua esposa, prefeita e Alessandro Mesa de trabalho na inauguração 

Homenagem ao deputado “Iso Moreira” Homenageados da noite de inauguração

Paulo, prefeito eleito    

Presidente Weliton recebe autoridades e população para a entrega oficial do Palácio Wedson José da Silva a nova câmara de vereadores



8 n25 de Novembro a 25 de Dezembro de 2024

 TENTATIVA

O SR. ALEXANDRE CÂNDIDO FLORENÇO, portador do CPF: 
948.122.251-91, torna público que requereu junto a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente de CABECEIRAS/GO, o Registro Ambiental para o empreendimento: 
CORTE DE ÁRVORES ISOLADAS, localizada na Fazenda Santa Barbara, GO-346 
à esquerda km 5, Zona Rural, Cabeceiras-GO, CEP 73.813-360.

Projeto para o planejamento integrado do 
Entorno deverá ser apresentado em janeiro

O estudo deve compreender várias 
estratégias como turismo

Em janeiro, o Gover-
no de Goiás deverá 
divulgar o Plane-

jamento Regional Integrado, 
que envolverá 11 municípios 
da Região Metropolitana do 
Entorno do Distrito Federal, 
além de Abadiânia e Alexânia. 
A região possui quase 2 milhões 
de habitantes. A proposta deve-
rá focar na geração de emprego 
e renda, estabelecendo priorida-
des para o empreendedorismo. 
Outro ponto vai abordar a habi-
tação por conta do crescimento 
populacional intenso, segundo 
informações da secretária do 

Entorno, Caroline Fleury. Ela 
disse que o documento vai 
especificar as potencialidades 
econômicas de cada município. 
Citou como exemplo o Novo 
Gama, que tem se caracterizado 
como “a capital da mandio-
ca”. Será apontado também as 
potencialidades turísticas. A 
divulgação acontecerá após a 
posse dos novos prefeitos.  

SITUAÇÃO - Caroline ob-
servou que o principal proble-
ma para a população continua 
sendo o transporte. Foi uma 
dificuldade que encontrou em 
2023, quando a Secretaria do 

Entorno foi criada e a situação 
não se alterou. Há um plano 
em discussão que envolve os 
governos Federal, de Goiás e 
do Distrito Federal, além da 
Agência Nacional de Transpor-
te Terrestre/ANTT. A maior 
preocupação é com a tarifa dos 
ônibus que fazem a integração 
entre as cidades do Entorno 
e o Distrito Federal. O plano 
tem prazo para ser apresentado, 
assim como uma solução para o 
problema. É que em fevereiro as 
tarifas podem ser majoradas e 
em alguns casos podem chegar 
a R$ 15. “As pessoas não su-
portam esse valor”, concorda a 
secretária. Uma saída é o Go-
verno Federal subsidiar a tarifa.

Estado dever investir na infraestrutura e habitação em 2025

Campos Belos mantém fama de 
cidade pé quente nas loterias da Caixa

HEF se consolida como 
maternidade referência 

 EXPECTATIVA

O Governo de Goiás anun-
cia uma série de investimentos 
em infraestrutura e habitação 
nos municípios. O pacote deve 
ficar marcado como o maior 
volume de empenhos da his-
tória da Agência Goiana de 
Infraestrutura e Transporte/
Goinfra, segundo fontes do 
governo. A previsão é que 
apenas o Fundo Estadual de 
Infraestrutura/Fundeinfra 
entre com R$ 500 milhões em 
investimentos. O anúncio do 
pacote foi feito durante evento 
com prefeitos eleitos e seus as-
sessores técnicos em novembro, 
quando o governador Ronaldo 
Caiado afirmou que, além da 
Goinfra, outros órgãos esta-
duais participarão do esforço, 
entre eles a Agência Goiana de 
Habitação/Agehab. Também 
foram lançados dois novos 
projetos: a recuperação dos 
trechos de rodovias que passam 
nas cidades e a implantação de 

manilhas para abrir passagens 
nas vias vicinais que necessitam 
de pontes e estruturas por con-
ta de córregos e afluentes que 
bloqueiam acesso a distritos 
e povoados. Outra novidade 
é a criação de um programa 
específico para recuperação de 
perímetros urbanos de rodovias 
estaduais e a adesão da agência 
a uma ata de registro de preços 
para aquisição de manilhas, que 
serão implantadas na forma de 
pontes modulares, conforme a 
necessidade de cada município. 
A informação é de que prefeitos 
não terão nenhum trabalho e 
despesa. A exemplo dos outros 
convênios, os gestores terão 
apenas que apontar as traves-
sias mais estratégicas para rece-
ber as obras de infraestrutura, 
sejam elas para melhorar rotas 
escolares ou do setor produtivo 
A execução das obras também 
será contratada e supervisiona-
da pela Goinfra. 

 REPETIÇÕES

Mais um apostador de 
Campos Belos tirou a sorte 
grande e levou para casa a 
bolada de R$ R$301.249,16, 
após acertar as sete dezenas do 
concurso 991 do Dia de Sorte, 
realizado no final de novembro 
pela Caixa Econômica Federal/
CEF. O sorteio foi realizado no 
Espaço da Sorte, em São Paulo, 
com os seguintes números: 06 

– 12 – 15 – 21 – 25 – 28 – 30. 
O registro foi feito de forma 
online em cartela cadastrada 
de forma simples, com apenas 
uma cota. A fama da lotérica 
Nossa Senhora da Conceição, 
no Centro da cidade já corre o 
brasil, uma vez que dessa casa 
lotérica saíram prêmios milio-
nários, como o de 2017 quando 
um apostador foi um dos dois 

ganhadores do concurso 1.992, 
da Mega Sena, com prêmio to-
tal de R$ 66 milhões. Também 
têm os sortudos de 2015, que 
por meio de um bolão, levaram 
quase 100 milhões de reais na 
Mega Sena. Premiações peque-
nas são constantes na lotérica, 
que durante a semana é lotada 
de pessoas apostando. Raro ver 
a Nossa Senhora da Conceição, 
que fica em frente à igreja ma-
triz, que leva o mesmo nome da 
santa, sem filas. A fama é justi-
ficável, uma vez que a lotérica 
tem feito ao longo dos últimos 
anos a fortuna de muita gente. 

  

 ATENDIMNETO

Com uma média mensal 
em torno de 100 nascimentos, 
o Hospital Estadual de For-
mosa/HEF, celebra mil partos 
realizados em 2024, contando 
com uma equipe especializada 
que é referência em humani-
zação nos cuidados de pré e 
pós-parto. Além da assistência 
ao parto, a unidade oferece 
orientações sobre cuidados 
com o recém-nascido e acom-
panhamento no puerpério. 
Em 2023, o hospital alcançou 
a marca de 4 mil nascimentos 
desde que passou a ser admi-

nistrado pelo Estado. Para 
aliviar o desconforto pélvico, 
são disponibilizadas terapias 
que incluem o uso de música 
durante o trabalho de parto, 
com o objetivo de reduzir o 
estresse e promover um estado 
de relaxamento, facilitando 
uma experiência mais tran-
quila para a mãe. A equipe 
também incentiva caminhadas 
na área externa, ajudando na 
dilatação e proporcionando 
bem-estar às pacientes. Após 
o nascimento, as mães são 
encaminhadas ao alojamento 

conjunto, onde recebem aco-
lhimento e acompanhamento 
intensivo nos primeiros dias 
do pós-parto. Nesse período, 
são orientadas sobre ama-
mentação, cuidados com o 
recém-nascido e informações 
essenciais sobre o puerpério, 
sendo capacitadas a identifi-
car e lidar com as mudanças 
e desafios desse momento. 
No projeto “Hora do Banho”, 
os bebês relaxam ao som de 
música suave, criando um am-
biente acolhedor e confortável 
para eles e suas famílias.

Transporte público estará entre as prioridades do plano

Órgão estadual é responsável por obras

Lotérica em Campos Belos sempre cheia

Atendimento humanizado no HEF
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 DESGASTE

Asfalto mais esperado da região 
ainda gera notícia negativa 

Empresa responsável pelas obras da 
GO-447 entre o Distrito do Prata em 
Monte Alegre e Divinópolis recolhe 

máquinas e deixa credores no prejuízo

A Contro lador ia -
-Geral da União 
e o Conselho Ad-

ministrativo de Defesa Econô-
mica, realizaram no início de 
dezembro operação de busca e 
apreensão contra construtoras 
suspeitas de formação de cartel 
em contratos públicos e fraudes 
em licitações relacionadas à 
execução de obras e serviços 
de engenharia rodoviária no 
país. Algo em torno de R$ 9 
bilhões em licitações. Esse car-
tel estaria agindo em contratos 
com o Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Trans-
portes/Dnit e a Companhia de 
Desenvolvimento dos Vales do 
São Francisco e do Parnaíba/

Codevasf. Uma das empresas 
investigadas é a Pavienge En-
genharia, empreiteira contra-
tada pelo Governo do Estado 
de Goiás para pavimentar a 
tão aguardada GO-447, que 
liga Monte Alegre de Goiás a 
Divinópolis de Goiás, obra há 
décadas sonhada pela população 
e que liga a GO-118 a BR-020. 
Com o fim das obras, a emprei-
teira começou a desmontar o 
acampamento no final de no-
vembro e tem recolhido todo o 
maquinário e deixado um rastro 
de dívidas, prejudicando diver-
sas pessoas e empresas locais, 
que já não sabem como cobrar 
a Pavienge Engenharia. Entre 
os credores que amargam imen-

sos prejuízos estão ferragistas, 
lojas de autopeças, cantinas, 
cafés, restaurantes — que for-
neceram refeições diárias —, 

e empresas que locaram cami-
nhões e máquinas. Apenas uma 
empresa que executou serviços 
de drenagem com meio-fio, 

descida d’água e recuperação de 
áreas degradadas tem valores 
a receber na ordem de R$ 600 
mil reais. Os credores afirmam 

que têm tentado contato com a 
empresa por telefone, e-mail e 
diretamente com encarregados, 
mas sem sucesso. 

Detran/GO alerta para falsas 
notificações de multa e suspensão de CNH

Equatorial alerta sobre golpes 
envolvendo faturas de energia

Polícia Penal reforça segurança nos presídios
 NECESSIDADE

Diretoria-Geral de Polícia 
Penal reforça controle no siste-
ma penitenciário até o início de 
janeiro. A Polícia Penal de Goiás 
realiza a “Operação Dominatus”, 
que reforça a segurança nos 
presídios goianos geridos pela 
autarquia até o dia 5 de janeiro. 
O objetivo é garantir um am-
biente controlado neste final 
de ano, em que a violação dos 
direitos humanos dos detentos e 

a manutenção da ordem possam 
ser plenamente respeitadas. A 
“Dominatus” integra a “Ope-
ração Natal”, coordenada pela 
Secretaria da Segurança Pú-
blica. A operação visa garantir 
a segurança em Goiânia e no 
interior do Estado.

SEGURANÇA NOS PRE-
SÍDIOS - “De forma abrangen-
te, a “Operação Dominatus” 
objetiva assegurar o monitora-

mento, a segurança, a estabilida-
de e o controle de todo o sistema 
prisional goiano, utilizando uma 
abordagem integrada que envol-
ve ações preventivas e reativas. 
Em virtude das festividades, 
novembro e dezembro são con-
siderados meses críticos para a 
segurança prisional. Historica-
mente o final de ano é o período 
em que os presos mais tentam 
subverter a ordem, disciplina e 

segurança. Durante os 45 dias 
de operação, dentre as diversas 
medidas a serem adotadas, des-
taque para o aumento do efetivo 
de servidores nas unidades 
prisionais e intensificação das 
operações de revistas (gerais e 
estruturais), do patrulhamento 
nas imediações dos presídios e 
de abordagens dos reeducandos 
monitorados com equipamento 
eletrônico.

 PREJUÍZOS

Caso o condutor caia em 
qualquer tipo de golpe, a au-
tarquia orienta que procure as 
autoridades policiais, realizando 
um boletim de ocorrência por 
meio da delegacia virtual ou 
presencialmente junto à Polícia 
Civil. O Departamento Esta-
dual de Trânsito/Detran-GO, 
faz um alerta aos usuários para 
que tomem alguns cuidados 
para evitar cair em golpes que 
utilizam sites falsos e envio de 
notificações via SMS, Whatsapp 

e e-mail em nome da autarquia. 
Recentemente foram relatados 
casos de falsas notificações de 
multa e suspensão de CNH 
no Estado. É importante que 
os usuários não cliquem em 
links desconhecidos e busquem 
sempre os canais oficiais do 
Detran para buscar informações 
e acessar serviços. A página do 
Detran-GO pode ser acessada 
pelo link goias.gov.br/detran. 
Comunicações do órgão são rea-
lizadas só por meio dos Correios, 

especificamente para notificações 
de multas ou sanções adminis-
trativas. O usuário tem ainda a 
opção de acessar os serviços pelo 
Portal Expresso ou aplicativo 
Detran GO ON. Lembrando que 
hoje é necessária a autenticação 
por meio do Gov.br.

• O Detran-GO não envia os 
boletos de pagamento do IPVA. 
Eles devem ser gerados apenas 
pelo Portal Expresso, APP De-
tran GO ON ou presencialmente 
nas unidades de atendimento 
(Vapt Vupt / Ciretran).

• As comunicações do De-
tran-GO são realizadas por meio 
dos Correios, especificamente 
para notificações de multas ou 
sanções administrativas.

• Para evitar cair em golpes, 
tenha o aplicativo Detran GO 
ON instalado no celular, podendo 
realizar consultas para verificar 
a situação da CNH ou veículos, 
mantendo-se atualizado.

 SITUAÇÃO

A Equatorial Goiás, con-
cessionária de energia elétrica 
no Estado, emitiu um alerta 
aos seus cerca de 3,5 milhões 
de clientes sobre tentativas de 
golpes utilizando faturas falsas. 
Os criminosos têm enviado 
cobranças fraudulentas por e-
-mail, muitas vezes com valores 
indevidos, tentando enganar os 
consumidores. Marcos Aurélio, 
executivo de Leitura e Fatura-

mento da empresa, destaca a 
importância de os clientes veri-
ficarem com atenção a veracida-
de das cobranças. “Ao suspeitar 
de qualquer irregularidade, 
procure os canais oficiais da 
concessionária”, orienta.
Dicas para evitar golpes:

• Confira se o recebedor do 
pagamento é a Equatorial Goiás 
Distribuidora de Energia S.A.

• Verifique se o nome do 

cliente ou da empresa titular 
aparece corretamente na conta.

• Não clique em links suspei-
tos enviados por e-mail, redes so-
ciais ou mensagens instantâneas.

• Compare as informações da 
fatura, como número da unidade 
consumidora e medidor, com 
faturas anteriores.

• Em caso de dúvidas, utilize 
os canais oficiais da Equatorial, 
como o site, WhatsApp (62) 
3243-2020, aplicativo ou pelo 
telefone 0800 062 0196.

E se cair no golpe? Caso o 
pagamento seja realizado em 
um boleto fraudulento, a orien-
tação é registrar um pedido de 
devolução junto ao banco e, na 
sequência, um boletim de ocor-
rência detalhado. Informações 
como dados do boleto e contatos 
utilizados pelos golpistas são 
fundamentais para auxiliar na 
investigação.

Maquinário foi recolhido do canteiro 

Documentos são alvos de fraudes 

Contas inexistentes e prejuízos

 Atenção redobrada nesse período  
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 CONSOLIDAÇÃO

Formosa se prepara para uma nova era imobiliária
Alta dos imóveis provoca corrida de investidores. Um futuro de desenvolvimento sustentável e inovação está a caminho, 

consolidando a cidade como referência em qualidade de vida  e investimentos estratégicos.

A corrida por inves-
timentos imobili-
ários de alta per-

formance está reconfigurando 
o panorama do mercado em 
Formosa, colocando a região Sul 
da cidade em destaque como um 
polo estratégico. Este movimen-
to promete não apenas grandes 
retornos financeiros para in-

vestidores locais, mas também 
a atração de novas empresas 
que farão parte dos empreendi-
mentos planejados para o setor. 
Formosa se destaca no mercado 
imobiliário com um aquecimen-
to expressivo no setor de alto 
padrão. Em 2024 o volume de 
negócios envolvendo esse tipo de 
imóvel superou todas as expec-

tativas, atingindo vários milhões 
de reais com casas e terrenos 
comercializados no Residencial 
Santa Felicidade e Diamond 
Ville. Nesses dois condomínios 
vizinhos e localizados na Aveni-
da Tancredo Neves, Setor Sul, 
as casas chegam a valer até 15 
milhões de reais. Os condomí-
nios se tornam muito atrativos 

Santa Felicidade. Modelo de modernidade e avanços 

Diamond Ville segue a mesma linha  

para investidores de alto padrão, 
projetando Formosa como uma 
das cidades mais interessantes 
para se morar e investir do Cen-
tro Oeste do País. Reconhecidos 

por sua tecnologia, inovação e 
estrutura que alia alto luxo à 
funcionalidade, os empreendi-
mentos Santa Felicidade e Dia-
mond Ville atraem cada vez mais 

aqueles que buscam exclusivi-
dade e valorização patrimonial. 
Outro ponto que tem chamado 
a atenção é a acessibilidade e as 
taxas condominiais reduzidas. 


